

Eine Reise rund um die ganze Welt

Erstellt 22.06.09, 07:03h

Das Abteifest im Abteipark kam in diesem Jahr abgespeckt daher. Der Freundeskreis der Brauweiler Karnevalsfreunde hatte wegen personeller Engpässe auf seine Abendveranstaltung...

PULHEIM. Das Abteifest im Abteipark kam in diesem Jahr abgespeckt daher. Der Freundeskreis der Brauweiler Karnevalsfreunde hatte wegen personeller Engpässe auf seine Abendveranstaltung verzichtet. Man begnügte sich diesmal nur mit einem Stand beim „Brauweiler Wochenende“.

Der TuS Brauweiler glänzte im Abteipark wieder einmal mit dem sportlichen Familienereignis „Fit Fun Family“. Die „Familiade 2009“ trug diesmal den Aktionstitel „Eine Reise um die Welt“. Einen achteiligen Parcours galt es mit der gesamten Familie zu bewältigen. Die einzelnen Stationen trugen jeweils Länderthemen. Schließlich bekam man nach erfolgreicher Bewältigung der jeweiligen Aufgabe einen Länderstempel.

Am USA-Stand durfte man mit dem Basketball hantieren, in der Schweiz war ein spezieller Sommerskilauf angesagt, in Italien hieß es Maccaroni trifft Spaghetti und die Softballer der „Raging Abbots“ betreuten den Japanstand. Für Spaß bei Groß und Klein sorgte die Station Niederlande. Dort durfte man sich im Gummistiefelweitwurf messen.

Wer alle Stationen erfolgreich absolviert hatte, bekam eine Urkunde. (wod)